

# Film über das Heilhaus im Fernsehen

**KASSEL.** Geburt, Leben, Sterben – das Heilhaus steht Menschen in allen Phasen des Lebens offen. Vielfältige Eindrücke aus dem Kasseler Mehrgenerationenhaus vermittelt ein 30-minütiger Film, der am Sonntag, 11. Juni, um 15.45 Uhr, im HR Fernsehen ausgestrahlt wird.

Unter dem Motto „Leben und Sterben Tür an Tür“ begleitet ein Filmteam den Alltag im Heilhaus. Zu sehen sind Einblicke in die Begleitung während der Schwangerschaft und in das Leben der Kindertagesstätte. Es gibt Sequenzen aus dem Leben in der Siedlung am Heilhaus, aus der medizinischen Versorgung und der Betreuung im Mehrgenerationenhospiz. Der Beitrag wird im Rahmen der ARD-Themenwoche „Woran glaubst Du?“ (11. bis 17. Juni) gesendet. Die Themenwoche geht der Frage nach, ob und wie der Glaube Menschen helfen kann, Orientierung zu finden und das eigene Leben zu gestalten. (bar)

Quelle:  
HNA, 09.06.2017